

Exposición en línea del Embajador Kazuhisa SHIBUYA “¿Cómo Japón ha abordado el TPP11?”

El día 9 de diciembre de este año, el Embajador SHIBUYA realizó una exposición titulada “¿Cómo Japón ha abordado el TPP11?”, organizada por el Think Tank chileno Libertad y Desarrollo.

Actualmente, en Chile, país signatario del TPP11, se están llevando a cabo diversas discusiones internas relacionadas con su ratificación, no obstante, es útil compartir experiencias e información certera de un país que ya lo ha ratificado.

El Embajador SHIBUYA, tomando en consideración su experiencia directa en las negociaciones, expuso no solo sobre la historia de la política comercial de Japón, sino también acerca de los temas centrales y discusiones internas al momento de la ratificación del TPP11 en Japón, así como del significado del concepto de un “Indo-Pacífico libre y abierto”.

